
 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

初めまして、私はチンピラではありません（笑）

20 才に農業大学を卒業して就農、気がついたら 

30 才手前まできました。我が家では水稲が主です

が自分の担当でパプリカを中心に様々な野菜を

栽培しています。皆様方には安心・安全はもちろ

んの事、安定供給を目指してがんばります。 

検査員の目が光る！ 

ベテラン検査員がお

米を決められた項目

で検査していきます。 

百姓からは閻魔様？

的存在の方々です。 

機械作業以外にも仕事はたくさんあ

ります。家族全員で仕事ができるのは

うれしい！ たくましい後継者です。 

ぼくも兄ちゃんもお手伝

いしたよ～！！ 

みんなで作ったお米だ

から、家族みんなで食べ

での～！ 

右は無農薬米の出荷の

様子。「何とかここまで

たどりついた」と毎年思

える。雑草・病気・害虫

野鳥等…障害が多かっ

た分うれしいですねぇ。 

にて 2007 秋大試食交流会があり、JA 庄内みど

り遊佐支店で参加しました。食材は玄米おこ

し、ちびちゃん丸もち、エゴマ油、パプリカ、

新米等を出し、翌日 10 月 28 日が「生活クラブ

おみすびの日」ということもあり、今回は実験

品種の「Y95 号」の炊きたてを試食して頂きま

した。 当日は雨にも関わらず、多くの生活ク

ラブ組合員のみなさまが足を運んでもらいま

した。直にクラブ組合員のみなさまと、話しを

したり、試食してもらったりと有意義なものに

なりました。又、当日、JA 庄内みどり遊佐支店

のブースでお手伝いをしてくれた、組合員のみ

なさまありがとうございました。遊佐町共々こ

れからもよろしくお願いします。 

10 月 27 日、生活クラ

ブ多摩統合センター 


